## Lauryn Wagner, nouvelle directrice du périscolaire

Le regroupement pédagogique intercommunal de Dorans, Bermont, Botans et Sévenans, met à disposition des familles avec un enfant scolarisé en classes maternelle ou primaire un accueil périscolaire, ainsi qu'un service de restauration.

Depuis la rentrée, le pôle scolaire des Quatre vents a une nouvelle directrice. À tout juste 20 ans, Lauryn Wagner vient de décrocher ce poste à temps plein après un passage par le périscolaire de Châtenois-les-Forges, commune où elle réside

« J'appréhendais un peu ces nouvelles fonctions mais avec la tête dans le travail, je me sens à ma place et je vais faire pour que tout se passe bien », explique la directrice avec dé-



Lauryn Wagner. Photo ER

termination. Pleine d'envie, elle se familiarise très vite avec ses tâches administratives. Elle aura aussi à gérer une équipe de quatre animatrices et un agent de services s'occupant de l'entretien et de la restauration.